



Hôtel de Ville

La toiture de l'Hôtel de Ville souffrant de l'usure du temps a nécessité une rénovation complète. Toutes les tuiles ont été déposées et celles inventoriées comme historiques ont été stockées sur palettes afin d'être conservées et reposées sur une partie du bâtiment comme témoin du passé. La charpente a été entièrement contrôlée et certaines pièces défectueuses remplacées. Une sous-couverture en lames sapin revêtue d'une couche étanche en film thermosoudé a été mise en place, et de nouvelles tuiles ont remplacé les anciennes vétustes. La ferblanterie en cuivre a également été refaite dans son intégralité. Les façades ont également subi une restauration d'entretien, par le remplacement de quelques pierres naturelles, la réfection partielle des joints à base de chaux, le remplacement de certains crépis ainsi qu'une peinture générale de façades, fenêtres et berceaux d'avant-toits. L'ensemble de la surface des combles a été doublée d'un plancher isolé avec de la cellulose de manière à avoir une parfaite perméabilité à la vapeur pour ne pas endommager les structures en bois des planchers existants.

Maîtrise d'ouvrage

Ville d'Yverdon-les-Bains - Service de l'Urbanisme et des Bâtiments

Maîtrise d'oeuvre

Ville d'Yverdon-les-Bains - Service de l'Urbanisme et des Bâtiments

Réalisation

2014-2015

Procédure

Sur invitation, 2013-2014



**Service
de l'Urbanisme
et des Bâtiments**

